

ERASMUS LYON

(CPE Lyon)

Hola, soy Zakaria, estudiante de Informática de Gestion. He estado de Erasmus durante el curso 2010/11 en la escuela CPE Lyon.

Primer día

El primer día tenéis que llegar pronto ya que tendréis que hacer varias cosas para conseguir la llave de la residencia y que os llevará un poco de tiempo.

Primero tenéis que ir a la CPE a relaciones internacionales, M^{me} Maria-Angelina Beacourt (maria-angelina.beaucourt@cpe.fr) os dará un papel donde tenéis que rellenar los datos personales y otro que tendréis que entregar en la residencia.

Hay que hacer un seguro de habitación y responsabilidad civil: podéis hacerlo tanto en la SMERRA, una aseguradora cercana a la residencia que valía 50 euros para todo el año o en el banco LCL (Credit Lyonnais) que había una oferta para estudiantes que te abrías una cuenta de banco y por 1 euro te hacían el seguro de habitación y la responsabilidad civil para todo el año.

Una vez hecho el seguro ya se puede ir a la residencia Jussieu a por la llaves de la habitación.

CPE Lyon

CPE Lyon es una escuela privada, los estudiantes tienen que hacer dos años de preparación para entrar y luego solo tienen 3 cursos en la facultad, donde medio curso es el proyecto, por lo tanto solo hay asignaturas para 2 cursos y medio, no hay mucho donde elegir.

Las asignaturas son más prácticas que teóricas, hay clases de teoría y muchas prácticas todas las semanas, todas las clases son de asistencia obligatoria (es muy recomendable ir a clase). Los profesores y todo el personal de CPE son muy amables y te ayudarán cuando los necesites.

Deportes

Estaréis viviendo cerca del gran parque de Lyon, Tête d'Or, y allí la gente va con bicicletas, a correr, a jugar al fútbol...y hay varias piscinas publicas cerca.

En la universidad organizan campeonatos de varios deportes, futbol, rugby, tenis, baloncesto...

Transportes

Para haceros una idea de la ciudad, cómo llegar desde el aeropuerto a Villeurbanne y demás os dejo la página web de la red de transportes públicos:

<http://www.tcl.fr/>

En Lyon funciona el sistema de alquiler de bicicletas, pagas un euro por semana y se pueden utilizar en cualquier momento siendo la primera media hora de uso gratuita. También está la opción de pagar una tarjeta anual, sale más rentable.

El ambiente estudiantil en Lyon

El ambiente es magnifico, Lyon es la tercera ciudad mas grande de Francia, y hay una enorme cantidad de universidades y gente joven, no hace falta que sea fin de semana para salir a la calle a tomar algo por la noche con amigos y pasar un rato buscando sitio porque esta todo lleno, los precios son mas caros que en España lógicamente pero siempre hay buenas ofertas para los Erasmus.

Lugares recomendados para salir de fiesta

El centro sin duda, pero depende de cada uno.

Mi zona preferida era Hotel de Ville, Place de Terreaux, Croix Rousse, y Vieux Lyon. Hay una cantidad de bares increíble, muchos tienen musica en directo y estan abiertos hasta las 5 de la mañana.

Para cualquier duda que tengáis:

zakirai@correo.ugr.es